石動駅折り返し運転へ

「あいの風とやま鉄道に朝夕の増便を」

きるのか、県西部の便益が向上するのか、県の公共交通政 策の問題として取り組んでいただきたい。 リアできるのか、小矢部市の財政負担を減らすことがで 県がしっかりと主体性を持って、どうすれば問題をク

携して実現に取り組んでいきたい」と発言された。

Tel 67-4322 FAX 67-4842

2**022. 12. 1**8 通巻No.1586 日本共産党 卜矢部市委員会 何でも ご相談を

明る



市議会議員 **上田由美子 な** 68-2106 Fax 68-2146



井上さと



前衆院議員 藤野保史

禁無断転載 複写配布

日本共産党 火爪

あいの風とやま鉄道に朝夕の増便を働きかけるよう求めました。 爪弘子県議は11月県議会予算特別委員会で、県自身が公共交通政策の課題として. 小矢部市が石動駅での折り返し運転実現にためらっている問題で、日本共産党の火

弘子県議が主張

折り返し運転については、

これまでも

やま鉄道が朝夕に増便ができないというから、再議論に これは小矢部市だけの問題ではない。県西部地域と県全 27年を目途に実現したい」と答えていた。ところが最近 ことについて、 なっているのだと思う。 減るのではないかとの心配も寄せられている。あいの風と 体の交通政策に関わる問題である。金沢へ向かう列車が 市が費用対効果を検討し直している」と聞いた。しかし、 事業費が3・8億円に高騰することがわかって、「小矢部 【火爪県議】 今年9月、あいの風とやま鉄道社長も「20 高岡止まりの列車を石動駅へ延伸する

騰で、国の補助採択が必要」と述べ、「県や小矢部市と連 の風とやま鉄道の社長から県議会で「信号分岐施設の整 【交通政策局長】 運行管理システムの改修などが必要」、「資材価格の高 石動駅での折り返し運転には、あ

ころ「多額の整備費用に相当するメリット、 向上や、 だいている。これが可能となれば、増便による利便性の やま鉄道、小矢部市とともに対応を検討していく。 鉄道が連携を図りすすめる必要がある。今後あいの風と 難」、「現時点では慎重に対応したい」との回答があった。 めている通勤通学時間帯の増便が確約されない なる小矢部市に、新年度の事業着手について確認したと えている。そこで県とともに施設費用の負担をすることに 共産党の県内議員から繰り返し要望をいた 施設整備にあたっては県、小矢部市、あいの風とやま 大雪時の影響を軽減でき、沿線にも効果大と考 特に市民が求 、限り困

組むことを要望する。 ることが県の第一の仕事ではないか。ぜひ、 【火爪県議】 あいの風とやま鉄道に増便を働きか しっかり取り け

マホでご覧になれます。石動駅での折り 記のQRコー から、火爪県議の質問をス 返し

運転の質問は冒頭から約49分後です。 任や教頭から言われます。学校側にも

への早急な援助が必要です。 もの居場所を探しあぐねている保護者 登校する子どもたち、学校以外の子ど 不登校や学校へ行きづらい思いで

真珠湾

年前に

で太平洋 争に突入

玉

日、母親連絡

た12月8

会の皆さんが

動駅南北

ぜ

間では利用料がかかります。 れます。フリースクールといえども、 校とも、月に1万円前後が引き落とさ は、納めなければなりません。小中高 費、PTA会費、給食費、図書費など) る限り毎月の学校関係の経費(学級 親の相談が多くあります。 きない、正規の仕事に就けないという母 です。子どもが家にいることで、 困っていることの一つは、経済的な問題 子どもが不登校になって保護者が 在籍してい

祖父母の理解が得られない、パ 精神的に追い詰められていく辛さがあ 子どもが学校へ行かないことに

責任を問う場合もある 時は、毎回必ず電話を 孤立しています。「休む など、家庭内で母親が ー(父親)まで母親に

てください」と

もう一つ、主に母親の訴えとして、 就業で 民 視点で、 います。 置運営しています。公・民問わず、 どもの学ぶ権利を保障し、子どもら 登校しません。 管理責任がありますが、 多くの民間団体が四苦八苦しながら設 追い詰められていく親の相談機関が 親の会」も各地に組織されていますが ましい圧力を感じて、精神的に追い詰 もの居場所づくりに努力し実践運営し を提供することは、大人の責任です。 ひとも必要です。 められるとの声も聞きます。「不登校の いる団体同士の連携も望まれます。 日々を重ねることができる場所を、 学校自身も登校にこだわらず、 子ども自身の多種多様な「居場所」 」と電話する度に非難が 毎日「今日も

子ど

長」に保護者と共に責任をもつと ことなく、本当の意味で「子どもの成 会確保法(2016年)にも明記され 姿勢が求められます。これは、教育機 的自立を目指す施設を進んで紹介する 「学校」という立場に固執する 「不登校」を捉える姿勢が 社会 いう Ť

してはなりません。

荒川翔平

もいないのに、アメリカが攻めている を爆買いします。日本が攻められて

えって日本に戦禍を呼び込みます。 うとしています(集団的自衛権)。 国へ、日本も攻撃できるようにしよ

き合って

軍事費倍増で私たちの暮らし

と訴えました。

岸田内閣は軍事費を43兆円に

外国を攻撃できるミサイルなど

たび戦争国家に

てはいけない

本をふた

赤紙を配り、 自由通路で

! ストレスの多い「学校教育」

親

ふところも部屋も寒いか今冬は

ysunata@biglobe.jp 砂田喜昭のホームページもご覧下さい。ヤフーやグーグルで 日本共産党小矢部市委員会へのご連絡は、電子メールでも可能です。 Eメールアドレス を検索すれば開くことができます。